

# NOTE DE SERVICE MEMORANDUM

Date	2024-05-03	
À :	Les clients hors territoire de la grappe Optilab	
To:	Clients outside of Optilab MUHC Cluster	
De/From:	Melissa Trickey	Dr. Marie-Christine Guiot
Titre:	Gestionnaire, Laboratoire de pathologie, CUSM	Chef de division
Title:	Manager Pathology Laboratory, MUHC	Chief, Division of Pathology , OPTILAB MUHC
Objet :	Arrêt de réception d'analyses pour la pathologie provenant des territoires hors de la grappe Optilab-CUSM	
Subject:	Discontinuation of the receipt of pathology specimens from territories beyond the Optilab-CUSM cluster	

**English version below:**

Chers clients,

Nous vous écrivons pour vous informer d'une mise à jour importante concernant la soumission d'échantillons de pathologie pour analyses provenant de cliniques situées en dehors du territoire d'Optilab-CUSM.

À partir du 3 juin 2024, toutes **les cliniques situées en dehors du territoire Optilab-CUSM** ne pourront plus soumettre d'échantillons de pathologie pour analyse. Toute soumission de ce type sera rejetée.

Pour vous aider à identifier le laboratoire approprié pour la soumission d'échantillons en fonction de votre code postal, nous vous recommandons d'utiliser l'outil de recherche territoriale disponible sur le lien suivant : <https://m34.pub.msss.rtss.qc.ca/index.asp>

De plus, nous vous encourageons à vous familiariser avec l'approche Optilab en consultant le lien suivant pour plus d'informations :

[Présentation de la démarche OPTILAB - OPTILAB - Professionnels de la santé - MSSS \(gouv.qc.ca\)](#)

Si vous avez des questions ou avez besoin d'une assistance supplémentaire, n'hésitez pas à nous contacter.

*melissa.trickey@muhc.mcgill.ca*

Dear Clients,

We write to inform you of an important update regarding the submission of samples for pathology analyses from **clinics located outside the Optilab-MUHC territory.**

Effective from June 3rd, 2024, all clinics located outside the MUHC Optilab territory will no longer be able to submit pathology samples for analysis. Any such submissions will be rejected.

To assist you in identifying the appropriate laboratory for sample submission based on your postal code, we recommend utilizing the Territorial Search Tool available at the following link: <https://m34.pub.msss.rtss.qc.ca/index.asp>

Additionally, we encourage you to familiarize yourselves with the Optilab approach by referring to the following link for more information:

[Présentation de la démarche OPTILAB - OPTILAB - Professionnels de la santé - MSSS \(gouv.qc.ca\)](#)

Should you have any questions or require further assistance, please do not hesitate to contact us.

Thank you for your attention to this matter.

Sincerely,

*melissa.trickey@muhc.mcgill.ca*

**OPTILAB Montréal - Centre universitaire de santé McGill (CUSM)**

Site Glen  
Hôpital général de Montréal  
Hôpital de Lachine

**CIUSSS du Centre-Ouest-de-l'Île-de-Montréal**

Hôpital général juif

**CIUSSS de l'Ouest-de-l'Île-de-Montréal**

Centre hospitalier de Saint Mary's  
Hôpital général du Lakeshore  
Hôpital de LaSalle

**CISSS de l'Abitibi-Témiscamingue**

Hôpital et CLSC de Val-d'Or  
CLSC de Senneterre  
Hôpital de Rouyn-Noranda  
Hôpital d'Amos  
Centre de soins de courte durée La Sarre (CSCD)  
Pavillon Sainte-Famille  
Point de service de Témiscaming-et-de-Kipawa

**Régie régionale de la santé et des services sociaux du Nunavik**

Centre de santé Inuulitsivik  
Centre de santé Tulattavik de l'Ungava

**Conseil cri de la santé et des services sociaux de la Baie James**

Hôpital de Chisasibi  
CMC Mistissini